

Marktbericht / Marktkommentar v. 12.09.2011

Schweine: Ausgeglichen

Der europäische Schlachtschweinemarkt zeigt sich auch zur Monatsmitte weiter ausgeglichen.

Das zuvor etwas kleinere Angebot normalisiert sich wieder und fließt anhaltend glatt ab.

Weil die in- und ausländische Nachfrage nach Schweinefleisch andererseits sehr stabil erscheint, dürfte sich an der unveränderten Tendenz am Markt zunächst nichts ändern.

Die Ferkelnotierungen behaupten sich weiter.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de